

10e édition tournoi sur glace
ROBERVAL au Canada



10e édition de la pétanque tournoi de glace qui s'est tenue la première fin de semaine au mois de mars sur le Lac St-Jean à Roberval au Canada en présence de vingt équipes qui se sont retrouvées pour le festival d'hiver. Une activité hivernale qui accueille également la glace pro racing, les motoneiges et les motocyclettes, etc, etc. Participation en 2014, l'invitation est surtout destinée aux pétanqueurs des nations nord suédois, norvégien, danois, écossais etc . - veuillez contacter Bernard Arouze Vice Président FIPJP baurouze@hotmail.com

